

## Franceville/En séjour dernièrement dans sa circonscription politique Le député du 2e siège fait le point de ses actions

**G.M.S**

Franceville/Gabon

*Bernard Ndjoumba l'a fait au cours d'une réunion avec les populations.*

C'EST une rencontre-bilan que le député du 2e siège du département de la Mpassa, Bernard Ndjoumba, a dirigée, dernièrement, à Franceville, avec les notables comprenant les chefs de villages, de regroupement et de cantons de sa circonscription électorale.

Occasion pour le parlementaire de faire le point des actions menées dans l'un des plus grands sièges de la province du Haut-Ogooué, au cours de son mandat qui s'achève bientôt. Hormis les grands travaux dont la charge incombe à l'Etat, M. Ndjoumba a cité, à son actif, la construction de cases d'écoute et de logements pour enseignants, dans les localités de Mvengue, Moupia et Olounga-Vouri.

Également mises à son compte, la fourniture de tables-bancs à l'école publique de Sucaf, les aides sociales variées à plusieurs familles dans les différents villages de la circonscription. « Du



Le député Bernard Ndjoumba (g), échange ici avec quelques Francevillois...

concret tout cela », a d'ailleurs reconnu un notable. Estimant que c'est là une réaction claire au discours du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui milite en faveur de l'action et du partage au profit des couches défavorisées et autres gagne-petits de la population.

Lors de cet échange avec leur représentant à l'Assemblée nationale, les notables, jugeant positive sa mandature ont, de façon unanime, émis un vœu que Bernard Ndjoumba soit candidat à sa propre succession, c'est-à-dire pour un deuxième man-



... avant de faire à l'assistance...

dat qui lui permettra d'achever l'œuvre ainsi entamée. En réponse à ce souhait, le parlementaire a simplement que « c'est là une responsabilité qui vous incombe en tant qu'électeurs. »

Enfin, le député a, invité les filles et fils du 2e siège du département de la Mpassa à resserrer leurs rangs, à l'unité et à la solidarité pour bâtir le développement économique et social de leur contrée. « C'est la clé du succès pour des actions à venir », a-t-il conclu.

... le bilan des ses actions pendant sa mandature.

## Moanda/Vie des partis/Parti démocratique gabonais (PDG)/2e arrondissement Remerciements aux militants des fédérations C et D

**Claude-Médard MINKO**

Moanda/Gabon

A la suite de leur élection au dernier congrès provincial du parti à Franceville, les nouveaux responsables du Parti démocratique gabonais (PDG) du 2e arrondissement ont organisé en faveur des militants de base de leur circonscription politique, une cérémonie de remerciements au stade de l'hôpital Marcel Abéké de Moanda.

A cette occasion, les représentants des jeunes, Aimé Ngambou, des femmes, Fernande Ondia, et des notables, Emile Tondizoko, ont tous réaffirmé leur soutien à la politique du "distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba. Non sans féliciter les "camarades" du 2e arrondissement élus au dernier congrès provincial, au premier rang desquels, le membre du bureau politique Marcel Mbele Loussou.

Les militants ont saisi cette opportunité pour présenter à leurs élus plusieurs doléances dont le problème du chômage des jeunes, la réfection des écoles, la mise en place des activités génératrices de revenus, la construction des marchés d'Onkoula et de Léyima, la construction d'une halte-garderie et de la maison de la



Fernande Ondia, s'exprimant au nom des femmes.

femme. En sus de la réfection des routes devenues impraticables, l'électrification de certains quartiers, la construction des corps de garde des auxiliaires de commandement et, enfin, l'installation de fontaines publiques.

Le membre du bureau politique, Marcel Mbele Loussou, a remercié les militants de sa circonscription politique. « Ces résultats ont été réalisés grâce à votre forte mobilisation et cohésion. Merci pour la confiance témoignée. C'est pourquoi, notre ambition est de faire de notre espace géographique commun un modèle d'unité et d'harmonie. Aussi, je vous invite maintenant à maintenir ce flambeau pour notre bon vivre ensem-

ble », a-t-il indiqué. Il a ensuite fait le compte-rendu du dernier congrès ordinaire avancé dont les principales décisions ont porté sur la confirmation des choix opérés par les militants lors des primaires, la nomination d'Eric Dodo Bounguendza aux fonctions de secrétaire général du parti, la mise en place d'un secrétariat exécutif régénéré et revitalisé et, enfin, l'adoption des nouveaux statuts de la nouvelle charte des valeurs du PDG. L'autre information a concerné le nouveau découpage administratif qui intègre, pour le compte du 2e arrondissement, le Quartier Commercial dans sa globalité, toutes les cités Comilog et la route de la gare. De



Marcel Mbele Loussou a remercié la base...



... pour le choix des nouveaux élus.

même que l'érection d'un nouveau canton, Lebombi-

Lekedi. La présentation officielle de

tous les élus a constitué le clou de la cérémonie.